

Certificado de formación

JUAN LUIS JARDON ATANES, con DNI 77677209E,

trabajador de la empresa RIEGOS IBERIA REGABER, S.A., ha realizado el curso

MODULO ON-LINE DE 40 HORAS DEL NBPRL SEMIPRESENCIAL 60 HORAS PARA OBRAS DE CONSTRUCCION

con fecha de inicio 04/04/2018 y fecha final 28/04/2018,
duración de 40 horas lectivas y modalidad formativa teleformación.

El tutor del curso ha sido Víctor Farreres Milanini,
Técnico en Prevención de Riesgos Laborales de ASPY PREVENCIÓN, S.L.U.

Como reconocimiento de cuanto antecede, se expide el presente certificado, número 063024.2018.04.1110

En Badalona (Barcelona), a 20 de abril de 2018

Víctor Farreres Milanini
Responsable de formación de ASPY PREVENCIÓN



PROGRAMA DEL CURSO

- A. Conceptos básicos sobre seguridad y salud.
El trabajo y la salud. Los riesgos profesionales. Factores de riesgo.
Daños derivados del trabajo. Los accidentes de trabajo y las enfermedades profesionales. Otras patologías derivadas del trabajo.
Marco normativo básico en materia de prevención de riesgos laborales. Deberes y obligaciones básicos en esta materia.
- B. Riesgos generales y su prevención.
Riesgos ligados a las condiciones de seguridad. Riesgos ligados al medio ambiente del trabajo.
La carga del trabajo, la fatiga y la insatisfacción laboral.
Sistemas elementales de control de riesgos. Medios de protección colectiva y equipos de protección individual.
Planes de emergencia y evacuación.
- C. Riesgos específicos y su prevención en el sector de la construcción.
Diferentes fases de obra y sus protecciones correspondientes (redes, barandillas, andamios, plataformas de trabajo, escaleras, etc.).
Implantación de obra. Locales higiénico sanitarios, instalaciones provisionales, etc.
- D. Elementos básicos de gestión de la prevención de riesgos.
Organismos públicos relacionados con la seguridad y salud en el trabajo.
Organización preventiva del trabajo: «rutinas» básicas.
Documentación: recogida, elaboración y archivo.
Representación de los trabajadores. Derechos y obligaciones (delegados de prevención, comité de seguridad y salud, trabajadores designados, etc.).
- E. Primeros auxilios.
Procedimientos generales. Plan de actuación.

Certificado de Formación en Prevención de Riesgos Laborales en el Sector de la Construcción

ASPY Prevención, S.L.U. acreditada por la Fundación Laboral de la Construcción con número de registro 0505080039, para impartir formación en materia de Prevención de Riesgos Laborales, de acuerdo con lo previsto en el Anexo XII del VIº Convenio Colectivo General del Sector de la Construcción, CERTIFICA que:

JUAN LUIS JARDON ATANES (77677209E)

como trabajador/es de la Empresa RIEGOS IBERIA REGABER, S.A. (A63271498) ha/n participado con aprovechamiento en la acción formativa codificada como 003981068CAT:

Metal: Electricidad, montaje y mantenimiento de A.T. y B.T. (6 h Presencial)

que tuvo lugar en Mollet del Vallés, con una duración de 6 horas lectivas, realizado en modalidad Presencial y con 6 horas presenciales.

La fecha de inicio fue el 02/05/2018 y el curso concluyó el 02/05/2018. El contenido específico del curso, conforme a lo detallado en el Anexo XII del VIº Convenio Colectivo General del Sector de la Construcción, se encuentra especificado al dorso. Como reconocimiento de cuanto antecede, se expide el presente CERTIFICADO número 44891A63271498 a los efectos de su reconocimiento para la obtención de la Tarjeta Profesional de la Construcción para el personal integrado en el campo de aplicación de dicho convenio.

En Mollet del Vallés a 2 de mayo de 2018



ASPY
ASPY Prevención S.L.U.

JOSE LUIS VALDÉS FERNANDEZ
Técnico de Nivel Superior en Prevención de Riesgos Laborales

Certificado de Formación en Prevención de Riesgos Laborales en el Sector de la Construcción

TEMARIO

1. Definición de los trabajos:

Previsión de las necesidades de los diferentes equipos eléctricos.
Líneas eléctricas aéreas y subterráneas de alta y baja tensión.
Centros de transformación.
Subestaciones.
Montaje y mantenimiento eléctrico industrial y edificación.
Instalaciones provisionales de obra.

2. Técnicas preventivas específicas:

Identificación de riesgos.
Evaluación de riesgos del puesto (genérica).
Medios auxiliares (plataformas elevadoras, andamios, escaleras de mano, máquinas de tiro, de freno, de empalmar, poleas, gatos, carros de salida a conductores, pértigas de verificación de ausencia de tensión).
Equipos de trabajo y herramientas: riesgos y medidas preventivas.
RD 614/2001.
Manipulación manual de cargas.
Trabajos en altura.
Medios de protección colectiva (colocación, usos y obligaciones y mantenimiento).
Medios de protección individual (colocación, usos y obligaciones y mantenimiento).
Materiales y productos (etiquetado, fichas de datos de seguridad, frases R y S, ...).
Utilización de líneas de vida verticales y horizontales en los distintos tipos de anclaje y estructuras.
